

En juin 2023, **10 projets ont été présentés en commission innovation** et sélectionnés pour un soutien financier de 50 000 €. Ce soutien est possible grâce au fonds innovation mis en place dans le cadre de notre CPOM et grâce aux fonds collectés via notre fonds de dotation Handi'dot.

En complément de cette enveloppe, les porteurs de projets bénéficient du soutien de la chargée de projet Autodetermination & Innovation sociale pour la mise en œuvre et l'évaluation de leur projet.

Voici les projets Lauréats³

La table des Romarins

📍 ESAT Les Romarins € 2000€

Un déjeuner professionnel dans le calme et la discrétion :
Dans le cadre d'une démarche RSE, circuit court, développement durable et valorisation des déchets, une « table d'hôte » sera créée pour des déjeuners « affaires » avec nos partenaires, collectivités et entreprises.

Biodiversité partagée au coeur de nos quartiers

📍 Résidence la Petite Garenne € 1500€

Un poulailler pédagogique au sein de la Résidence pour Mineur Non Accompagné La Petite Garenne. Cette idée s'inscrit dans la RSE, dans la promotion de liens y compris avec la possibilité de développer l'intergénérationnel.

Un espace pédagogique à petite échelle permettra entre autres un support thérapeutique pour accompagner les jeunes.

Borne Melo

📍 Résidence le Verdon € 4488€

Nous souhaitons installer une borne d'accès musicale dans notre établissement, afin de renforcer la cohésion sociale par l'échange et la convivialité en sollicitant la mémoire collective.

Cabanon

📍 Villa Le Germinal € 4000€

De l'écriture à la détente, un espace dédié à la création et la relaxation. Il s'agit de l'aménagement d'un cabanon existant pour offrir un espace aux enfants et aux adolescents que nous accompagnons.

Med'connect

📍 Villa La Draille € 7000€

En collaboration avec l'association The Lost Compass, le projet Med'Connect consiste à faire découvrir à 4 jeunes de MECS et 2 de leurs éducateurs, la vie à bord d'un voilier « Le Compass ». Ils partiront 5 jours découvrir les fonds marins de la Méditerranée en venant prêter main forte aux marins, biologistes marins, ingénieurs écologues dans leurs recherches.

Fun' éthique

📍 Résidence la Marquisanne € 2000€

Créer un jeu de société grandeur nature, à l'échelle humaine, pour les familles, résidents et salariés sur le thème des valeurs et de l'éthique de La Marquisanne.

Une façon ludique de susciter le questionnement éthique et ainsi de répondre aux recommandations de bonnes pratiques professionnelles de la Haute Autorité de Santé.

Bao'Pao: le partage musical

📍 Résidence St Martin € 1500€

Le Bao Pao révèle dans l'instant la musique et le musicien en chacun de nous".

Il existe certains moments, lors de notre travail auprès du public accueilli, où nous parvenons à créer un instant parfait: ainsi une création commune nous unit dans une émotion partagée.

La musique devient un outil effaçant les différences entre les personnes.

Beauty Bus

📍 Mas l'Olivier € 8000€

Si vous ne pouvez pas aller au salon de beauté, le salon viendra à vous !

Que diriez-vous d'une parenthèse enchantée, d'une authentique bulle de bien être, permettant un bel instant de détente inoubliable bienfaisant pour les personnes accompagnées.

Un concept qui roule pour donner sourire, bonheur, prendre soin, sérénité et estime de soi aux personnes accompagnées.

Jardin mobile

📍 Résidence les Vignes € 3000€

Un jardin thérapeutique est un lieu d'agrément constituant un environnement stimulant, que l'on peut admirer et grâce auquel on se laisse surprendre.

Un outil thérapeutique complémentaire des composantes médicales du parcours de soin: le jardin constitue une forme de thérapie capable de valoriser son estime de soi, de stimuler les 5 sens, de lutter contre la maladie et l'exclusion mais aussi contre certains effets du vieillissement.

Adaptable à toutes les situations, il répond aux divers besoins physiques et déambulatoires. Il trouve sa raison d'être en apportant des bienfaits sociaux, psychiques et psychologiques aux résidents.

J'existe et je communique

📍 Pôle habitat € 10000€

Innover en faveur de la communication des personnes en situation de handicap complexe.

Déployer un dispositif universel d'évaluation partagée et de création d'outils personnalisés pour la communication.